



Nikolaus Landgraf

*Landesvorsitzender
Deutscher Gewerkschaftsbund
(DGB) Bezirk Baden-Württemberg*

Die IG Metall und ihre Vorgängerorganisationen haben in 125 Jahren unschätzbar viel erreicht – für die Beschäftigten, aber auch für unsere Gesellschaft.

Beispielhaft ist ihr jahrzehntelanger Kampf für kürzere Arbeitszeiten und eine gerechtere Verteilung von Arbeit. Dank ihrer organisatorischen Stärke fungiert die IG Metall als Schrittmacher bei der Humanisierung der Arbeitswelt.

Liebe Kolleginnen und Kollegen, der DGB Baden-Württemberg wünscht euch weiterhin viel Erfolg bei eurem Kampf für gute Arbeit! Ich erinnere mich gerne an den Slogan „Mehr Zeit zum Leben, Lieben, Lachen“ aus der Kampagne für die 35-Stunden-Woche. Haltet diesen Slogan lebendig – denn mehr Zeit zum Leben, Lieben und Lachen macht unsere Gesellschaft menschlicher.